7189

RESOLUCION del Ayuntamiento de Gerona referente a las pruebas selectivas restringidas para prove^er en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General.

No habiéndose presentado reclamaciones ni observaciones No habiendose presentado reclamaciones ni observaciones sobre la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas restringidas, convocadas al amparo del Real Decreto de 2 de junio de 1977, para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia del pasado día 14 de febrero, se eleva a definitiva a todos los efectos.

En su virtud, se designa el Tribunal calificador, que queda constituido de la siguiente forma.

constituido de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Ignacio Ribot y de Balle, Alcalde-Presidente; sustituto: Don Carlos Pérez Desoy, Teniente de Alcalde.

Don Luis Bertrán Baulíes, Jefe provincial del del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales; susti-tuto: Don José Ignacio Alonso, Secretario Letrado de dicha

Don Miguel Alfarás Castañeda, Secretario de la excelentí-sima Diputación Provincial de Gerona; sustituto: Don Javier Caritg Lluansí, Secretario Interventor del Ayuntamiento de San-

ta Coloma de Farnés.

Don Ramón Massaguer Mir Secretario del excelentísimo Ayuntamiento; sustituto: Don José Jou Ventaja, Oficial Mayor.

Secretario: Don Avelino Alvarez Alvarez, Técnico de Administración General

Los ejercicios previstos en la convocatoria tendrán lugar el próximo día 20 de abril, a las cinco de la tarde, en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial

Gerona, 4 de marzo de 1978.-El Alcalde.-3.572-E.

7190

RESOLUCION del Ayuntamiento de Guadalajara por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición restringida para proveer la plaza de Arquitecto municipal

Concluido el plazo de presentación de instancias para tomar Concluido el plazo de presentación de instancias para tomar parte en la oposición restringida, convocada por este Ayuntamiento para cubrir en propiedad la plaza de Arquitecto municipal, al amparo del Real Decreto 1409/1977, de 2 de junio, se hace pública la relación de admitidos y excluidos, a efectos de posibles impugnaciones, durante el plazo de quince dias, contados a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio, publicado por última vez en el «Boletín Oficial» de la provincia o «Boletín Oficial del Estado».

Admitidos

D. José Manuel Vassallo Rubio.

Excluidos

Ninguno.

Guadalajara 7 de febrero de 1978.-El Alcalde.-3.315-E.

7191

RESOLUCION del Ayuntamiento de La Coruña por la que se transcribe la lista de aspirantes admi-tidos a la cposición para proveer ocho plazas de Conductores Mecánicos.

De conformidad con lo previsto en la base 4.º de la oposición convocada para la provisión en propiedad de ocho plazas de Conductores Mecánicos de este Ayuntamiento, he resuelto aprobar la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la referida oposición, que luego se relaciona, contra la que se admitirán reclamaciones por plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la misma en el Boletin Oficial del Estado»:

Admitidos

- D. Agustin Andrade Marzoa.
 D. Benjamin Barros Ríos.
- D. Jesús Castro Botana. D. Antonio Expósito Expósito
- José Antonio Ferre ro París.
- D. Segundo Gómez MartínezD. Ricardo Mantinán Rodríguez

- D. Ernesto Carlos Martín Mazariegos.
 D. Antonio Martínez López.
 D. Roberto Penas López.
 D. Manuel Rumbo Martínez.
 D. José Sánchez Grala.
 D. Juan Antonio Varela Brea.
 D. Juan Manuel Varela Torres.

Excluidos

Ninguno.

Alcaldía de la Ciudad de La Coruña a 15 de febrero de 1978.—El Alcalde, José Manuel Liaho Flores.—844-2.

7192

RESOLUCION del Ayuntamiento de Marbella por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas restringidas para proveer varias plazas de Técnicos Medios.

La Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 15 de febrero de 1978, adoptó acuerdo admitiendo y excluyendo con carácter provisional a las pruebas selectivas restringidas para proveer varias plazas de Técnicos Medios a los siguientes solicitantes:

Admitidos

- Belón Cantos, Antonio. Belón Carrión, José María. Urrutia López, Jesús.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público, a fin de que los interesados pueden presentar, en el plazo de quince días hábiles a partir de su inserción en el «Boletír Oficial del Estado», las reclamaciones que estimen oportunas.

Marbella, 17 de febrero de 1978.-El Alcalde.-3.161-E.

7193

RESOLUCION del Ayuntamiento de Reinosa por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas restringidas para proveer una plaza de Limpiadora.

En virtud de cuanto se establece en la base 4.º de la convo-catoria de prubas selectivas restringidas para la provisión en propiedad de una plaza de Limpiadora de las dependencias municipales, a tenor de lo establecido en el Real Decreto 1409/ 1977, de 2 de junio, la lista provisional de los aspirantes admitidos y excluidos para tomar parte en dichas pruebas restringidas, es la siguiente:

Aspirantes admitidos

Doña Pilar Sedano Ruiz.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público a efectos de reclamaciones de acuerdo con lo establecido en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, por plazo de quince días. Reinosa, 14 de febrero de 1978.—El Alcalde.—2.895-E.

7194

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vilanova y la Geltrú referente a las pruebas selectivas restringi-das para cubrir en propiedad una plaza de Aparejador municipal.

Se convocan pruebas selectivas restringidas para cubrir en propiedad una plaza de Aparejador municipal, al amparo de lo preceptuado en el Real Decreto 1409/1977, de 2 de junio.

La plaza tiene asignado el coeficiente 3,6, más dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan, con arreglo a la legislación vigente, atendiéndose estas pruebas a las bases publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 275, de 17 de

noviembre de 1977. Vilanova y la Geltrú, 22 de febrero de 1978.—El Alcalde, José Piqué Tetas.—3.057-E.